

特集

自分の判断で自由と常識を考えるカーディガン・SNSの衣存

今回の特集では、カーディガンの校則とSNSについて取り上げる。どちらも「自己判断をする大切さ」がテーマだ。さらに芽室町役場にも足を運び、自由な選択・判断と信頼性についての話を伺った。

「この色は良い?ダメ?」

制服に合う「適切な色」とは?

芽室高校のカーディガンについての校則が改定された。昨年までは指定された範囲の色のみの着用が認められていたが、今年度からカーディガンの具体的な色の指定が無くなつた。これにより、ある程度自由にカーディガンの色を選択することができるようになつた。しかし、赤や黄色等、彩度の明るい原色は禁止であり、一部の生徒からは「どこまでが良いのか迷う」という声も挙がつた。迷つた場合は先生に判断してもらうこととなつてはいるが、高校生なのだから、自分で適切に判断ができることが求められる。

〈従来の校則〉
「無地無彩色及び
黒・白・灰・紺・蒼に限る」
↓
今年から傍縫部の色の指定
がなくなった



「気軽に曜日でも 判断は大切」

そこで、今回その場に合った服の着こなし方について、「カジアルフレイデー」という取り組みを行つて、「カジアルフレイデー」では、毎週金曜日、スーツ

る芽室町役場を取り材し、上田美穂さん(20)、河井夏妃さん(27)、高山涼さん(18)、笹山智美さん(18)に、話を聞いた。

「カジアルフレイデー」は、毎週金曜日、スーツ

自由の中にもマナーあり



以外の私服が着用できる。私服の方が親しみやすい雰囲気になるのでは」と、高山さんは「空気を読むことが曜でも露出度が高い服装は厳禁であるとのこと」。

笹山さんは「誰から見ても恥ずかしくないような色にすると良いのでは」、高山さんは「空気を読むことが大事」、河井さんは「何を着たら良いのか混乱するならばどうすれば迷わないのか解決しようと努力すべき」と述べた。

最後に上田さんは「決められたことに従うより自由の方が大変。自由の中でも常識を考えないといけない。社会人は印象が大切。服装が適切でなければ、信頼してもらえない」と語ってくれた。(豊島)

「空気を読む 服装にする」

河井さんは「金曜以外の普段の服装でも明記された規則はないが、奇抜な色のものは着ない。黒や白、紺のものを着るようにしている」。今年職員となつた高山さんは「なるべく淡い

河井さんは「金曜以外の普段の服装でも明記された規則はないが、奇抜な色のものは着ない。黒や白、紺のものを着るようにしている」。今年職員となつた高山さんは「なるべく淡い

河井さんは「金曜以外の普段の服装でも明記され

た規則はないが、奇抜な色

のものは着ない。黒や白、紺のものを着るようにして

いる」。今年職員となつた

高山さんは「なるべく淡い

河井さんは「金曜以外の普段の服装でも明記され

た規則はないが、奇抜な色

のものは着ない。黒や白、紺のものを着るようにして

いる」。今年職員となつた